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※生徒の活動の様子、感想を掲載していますが、紙面の都合ですべてを載せられませんでした。ご了承ください。 
 

玉中学校オープンスクールで、来年度の新入生を迎えました。 

　 2/8(水)の午後から、今年度２回目となる玉中学校オープンスクールを開催し、玉小学校、玉原

小学校の６年生が玉中にやって来ました。この日は、まず日程などの説明のあと、各自が希望した

中学校の授業を体験しました（児童数、玉中の教員数等の関係もあり、５つの教科の授業を実施）。

その後、体育館下の武道場で学校生活について生徒会三役が説明し、授業や部活動、学校行事など

についてまとめたビデオを上映しました。最後に、入学への不安が和らぐように、６年生からの質問

に、中学生の先輩が答えていきました。 

　 直接感想などを聞くことはできませんでしたが、中学校から帰っていく児童の後ろ姿には、安堵

感と充実感が感じられ、説明を終えた中学生からは、有用感や達成感を垣間見ることができました。 

 

学校保健委員会を開催しました。  

　 2/22(水)の午後、校長室で令和4年度学校保健委員会を行いました。コロナの影響のため開催

を見合わせていましたが、3年ぶりに開くことができました。お忙しいところ学校歯科医の橋本芳

夫先生、学校薬剤師の池田澄子先生、ＰＴＡ保体部代表の方にご参加いただきました。学校からは、

校長、教頭、体育主任、養護教諭に加えて、生徒代表として現保健委員長が参加しました。 

　 まず最初に生徒保健委員会の活動について

委員長から報告がありました。次いで、体育主

任から新体力テストの結果とその考察について

説明し、さらに養護教諭から健康診断の結果や

学校災害、環境衛生など学校保健について説

明しました。特に、生徒保健委員会の活動とし

てのメディアチェック、スマホ･ネット依存アンケ

ート結果からの生徒の実態について補足を行いました。今年度の実態としては、身長も体重も概ね

全国平均と同等であるが、肥満度では数人が20％を超えていること、視力が低く矯正が必要な生

徒、う歯があり治療が必要な生徒がそれぞれあることや、教室内の明るさや二酸炭素化濃度から換

気の重要性や、スマホやゲームの利用時間について説明しました。 

　 橋本先生や池田先生、PTAの代表の方からは、それぞれの立場から実体験を交えた貴重なご意

見をお聞かせいただきました。生徒が健康で、安心安全な学校生活が送れるよう、学校運営に生か

していきます。たいへんありがとうございました。
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